
 
Der Stadtbrandmeister, Herr Dr. Jürgens, teilt mit, dass er mittlerweile bessere als ursprünglich 
vorgesehene Rauchgasabsauganlagen von der Bundeswehr zugesagt bekommen hat. 
 
Der Einbau wird in ein bis zwei Monaten abgeschlossen sein. 
 
 


